
Sujet : [INTERNET] SAS VERBRUGGE - Enquete signal
De : "Marianne DELEMER" <mdelemer1@f ree.f r>
Date : 09/11/2019 09:13
Pour : <pref -installations-classees@nord.gouv.f r>

Est il raisonnable d’implanter une installation classée pour l’env ironnement dans un site protégé, champ captant f ournissant
40% de l’eau potable de la métropole Lilloise, personnellement je ne le pense pas. Tout au moins en l’état. Les études
présentées ne sont pas toutes rassurantes. Il persiste des zones d’ombres, il serait judicieux de les préciser.

Pour cela je ne suis pas f av orable à, en l’état actuel, à l’implantation de cet établissement. Je sollicite à minima des études
complémentaires ainsi qu’une présentation publique à la population

Mr DUTERTE Herv é

3 rue Jean Moulin

59175 TEMPLEMARS
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